

Minimiza Fitch riesgos para Alfa por acuerdo

MOISÉS RAMÍREZ

MONTERREY.- Tras haber ratificado la calificación grado de inversión a Alfa, Fitch Ratings consideró que una renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) traería un impacto menor pero manejable en las subsidiarias de este grupo industrial.

La agencia calificadora destacó, en un comunicado, la calidad crediticia de Alfa.

Añadió que esta se encuentra sustentada en el sólido perfil y diversificado de negocios de sus empresas, sus sanas palancas financieras y cobertura de intereses, así como su estrategia conservadora de inversiones, dado el actual entorno económico global.

Sobre la renegociación del acuerdo comercial, descartó que esto pudiera pegar a las ventas de Sigma y Alpek dado que las ventas a Estados Unidos (EU) no son significativas.

Además, refirió que las ventas que ambas empresas generaran en ese mercado provienen de las plantas que están localizadas en este país.

En cuanto a Nematik, re-

firió que el impacto no sería sobre esta filial, sino sobre sus clientes (las armadoras instaladas en México) las cuales luego exportan sus vehículos a EU.

“En el caso de Nematik, la mayor parte de su producción es entregada en las plantas automotrices de sus clientes en México, las cuales posteriormente exportan el producto a Estados Unidos”,

“La imposición potencial de aranceles a las importaciones de Estados Unidos desde México estaría afectando directamente a sus clientes. Alrededor de 30 por ciento de los ingresos de Alfa se generan directa e indirectamente en EU”.

Cifras de Nematik refieren que el 37 por ciento de toda su producción en el mundo se fabrica en México y, que de esa proporción, alrededor de un 40 por ciento es enviada al mercado estadounidense.

Sin embargo, en varias ocasiones Nematik ha descartado que la aplicación de un arancel por parte de EU le vaya a reducir sus ingresos en México, ya que trasladaría dicho arancel al precio de los componentes que elabora.